

**PORTS DESIGNATED IN APPLICATION OF THE
INTERNATIONAL HEALTH REGULATIONS (1969)**

A new edition of *Ports designated in application of the International Health Regulations* has recently been published which brings up to date the information on ports which issue deratting certificates and/or deratting exemption certificates.

The price of the publication is Sw. fr. 8. Special terms for developing countries are obtainable on application to the WHO Programme Coordinators or WHO Regional Offices or to the World Health Organization, Distribution and Sales Services, 1211 Geneva 27, Switzerland. Orders from countries where sales agents have not yet been appointed may also be sent to the Geneva address.

**PORTS NOTIFIÉS EN APPLICATION DU
RÈGLEMENT SANITAIRE INTERNATIONAL (1969)**

Une nouvelle édition de la publication de *Ports notifiés en application du Règlement Sanitaire International* a paru récemment et met à jour l'information concernant les ports qui délivrent les certificats de dératisation et/ou les certificats d'exemption de la dératisation.

Le prix de cette publication est de Fr. s. 8. Des conditions spéciales sont consenties pour les pays en développement sur demande adressée aux Coordinateurs des Programmes OMS, aux Bureaux régionaux de l'OMS, ou à l'Organisation mondiale de la Santé, Service de Distribution et de Vente, 1211 Genève 27, Suisse. Dans les pays où un dépositaire n'a pas encore été désigné, les commandes peuvent aussi être adressées à Genève.

AUTOMATIC TELEX REPLY SERVICE

for

Latest Available Information on Communicable Diseases

Telex Number 28150 Geneva

Exchange identification codes and compose:

ZCZC ENGL (for reply in English)

ZCZC FRAN (for reply in French)

SERVICE AUTOMATIQUE DE RÉPONSE PAR TÉLEX

pour

les dernières informations sur les maladies transmissibles

Numéro de télex 28150 Genève

Faire échange d'indicatifs et composer le code:

ZCZC ENGL (pour une réponse en anglais)

ZCZC FRAN (pour une réponse en français)